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会 長 挨 拶 吉井 正孝 会長 

こんにちは。地区大会まで一週間を切りました。 
今日の例会は前回に引き続き、全員での最後の打合せ

会となります。少し時間が超過してしまう可能性があ

りますので、大切な食事の時間ですが例会を続けさせ

て頂きます。お食事はそのまま、お耳だけ拝借いたし

ます。 
本日のお客様は、（有）ＧＮＮの内山さん、そして

馬塲ガバナー事務所から五十嵐さん、高橋さん、手塚

さんの 4 名の方々です。地区大会に向けて、最終のチ

ェック段階です。限られた時間ですが、慎重審議で落

ちの無いよう、宜しくお願い致します。 
 
さて、今日は日本で初めて、第 1 回 日本グランプ

リが開催された日です。 
三重県に日本初の本格的レーシングコース「鈴鹿サー

キット」が完成しておよそ 1 年後、1963 年（昭和 38
年）11 月 10 日、オートバイの世界選手権が開催され

ました。4 つのクラス別に行われたレースは、並み居

る外国製のオートバイを尻目に、全てのクラスを「ス

ズキ」「ホンダ」「カワサキ」「ヤマハ」の日本製オー

トバイが制し、圧倒的な「日本車パワー」を見せつけ

ました。 
 

さて、私はこの土・日と、佐渡へ行って来ました。

米山奨学生のタキ君も一緒でした。目的は、9 月 25
日試験放鳥された「トキの観察」と、そのトキの飼育

に心血を注いだ友人の近辻氏の慰労と彼の病気見舞

い。同時に、当時の下宿仲間の同窓会を兼ねたもので

　

10/27 柏崎東ＲＣへ　
10/28

10/28 三条北ＲＣへ 

10/29
10/29
10/29

10/30

11/1 拉致問題・防災セミナー（長岡）へ

11/4
11/5 巻ＲＣへ
11/6 長岡西ＲＣへ

馬塲信彦君　佐藤秀夫君

　　長谷川晴生君　佐藤嘉男君

馬塲信彦君　齋藤嘉一君
船久保孝志君　長谷美津明君

佐渡・佐渡南ＲＣへ

会員５８名中５１名　　

９１．０７％

【 出 席 率 】

【先々週の出席率】

【 ヴ ィ ジ タ ー 】
内山和彦様

【先週のメークアップ】

馬塲G事務局
（有）GNN

五十嵐梨絵さん
手塚早苗さん　高橋聡子さん

嘉瀬　修君　山村　登君
地区クラブ奉仕委員会（新潟）へ　　荒澤威彦君

柏崎ＲＣへ　　 野崎正明君
三条ＲＣへ 船久保孝志君　長谷美津明君

飯山勝義君　嘉瀬　修君
三条東ＲＣへ 荒澤威彦君　船久保孝志君

馬塲信彦君　齋藤嘉一君

飯山勝義君　佐々木常行君

　　馬塲信彦君　韮澤喜一郎君　吉井正孝君

馬塲信彦君　長谷川晴生君
越後魚沼ＲＣへ　馬塲信彦君　鈴木　武君



した。 
東京から 10 人、仙台から 1 人、三条から私とタキ君の 2 人。タキ君を除いて、みんな 60 歳以上の仲間た

ちです。佐渡の近辻氏には、事前にタキ君を連れて行く旨、プロフィールを添えて連絡を取った処、「大歓

迎」との事でこの小旅行が実現しました。同時にタキ君にも、近辻氏のこれまでの記録を綴った DVD 2 巻

と関連した新聞記事のスクラップを渡して目を通して貰っていました。 
佐渡汽船ターミナルでみんなと合流、タキ君を紹介。往きの船上デッキでは、直ぐさまビアパーティが始ま

りました。佐渡両津ターミナルで出迎えの近辻氏と合流。早速トキ探鳥ポイントへと向かいましたが、結局

その日は「野生トキ」は見られず仕舞い。その後、「トキ保護センター」で飼育中のトキを見学。小木の宿

舎へ落ち着きました。 
夕食の宴会も大いに盛り上がり、二次会が終わった

のは午前 1 時を回りましたがその時間まで、タキ君

もしっかり付き合っていました。 
 翌朝 6 時、近辻氏の案内で再び野生トキの探鳥ポ

イントへ・・・。稲刈りの終わった田んぼの端に一

羽、野生のトキを見つけました。探鳥用の望遠鏡で

覗くと、エサをついばんでいる様子・・・。地元の

人と一緒に 30 分程観察。さらに別のポイントへ・・・。 
そこでは、先程より近くにトキを観ることができ

ました。ビオトープでエサのドジョウを食べている

様子。その内、カラスがそれを横取りにきて、一瞬

「空中戦」となりました。 
その折、羽を拡げたトキは、確かに美しい「トキ色」

でした。トキの背中に識別の為のマーキングが施してあり、たまたまそのトキは、「オレンジ・白・グリー

ン」の色で、タキ君の国の国旗と同じ・・・との近辻氏の説明にタキ君も大感激、少し涙も見せました。そ

して、「おそらく僕の国 コートジボアールでトキを観た人は、私が初めてでしょう」と大喜びでした。 
  
 遠いアフリカから日本へ、そして佐渡へ・・・。これから数年、日本に居たとしても、佐渡を訪れる機会

は恐らく無いだろうと、思い切って誘ったこの「佐渡旅行」でした。 
トキを育てて放鳥まで漕ぎつけた近辻氏から、たくさんトキの話を聞き、多くの大人の日本人と一晩中語

り合った二日間・・・。思わぬ「国際交流」に、タキ君も私も大いに満足した二日間でした。そして長岡へ

着いたその晩、彼は就職活動のため夜行「ムーンライト」で東京へ向かって行きました。 
 

 
 
 
●三条南ＲＣ これからの例会行事予定について 

１１月１５日（土） 地区大会準備・ＲＩ会長代理歓迎晩餐会  
   １６日（日） 地区大会   

１７日（月） 地区大会出席振替（通常例会なし） 
２４日（月） 勤労感謝の日振替休日 

１２月 １日（月）  通常例会 「年次総会」 
 
 
 
 
 
 会 員 誕 生 

           １１日 鈴木圀彦君         ２５日 大渓秀夫君   

      夫 人 誕 生 
         ５日 赤塚康子（寧）さん     １９日 坂井洋子（範夫）さん 
        ２３日 坂本満寿子（洋司）さん    
            
      結 婚 記 念 
              ２５日 野水孝男君 ・ 智恵子さん            
  

＊ ＊ おめでとうございます ＊ ＊ 
 

幹 事 報 告 鈴木 圀彦 幹事 

放放鳥鳥トトキキ見見つつけけたた……！！  
（9 日 am7：30 200m/m 望遠レンズで撮影）



    
           
  
 
      
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

「地区大会最終打ち合わせ」       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  
 
 
 
 
                

 

 

            

 

 

 

 

 

 

～・ １１月１０日 ３１，０００円  今年度累計 ３３９，０００円 ・～

吉井君

大久保君

鈴木（圀）君
佐藤（秀）君、田中（悌）君、野島君、馬場（一）君

大久保さん、受章おめでとうございます。
馬塲（信）君
吉田（秀）君
大原君
広岡君

有難うございます。
佐藤（栄）君

滝口君

それぞれの勤務地で大勢の皆さんのご指導、ご支援のお陰と改めて感謝しております。
有難うございました。

11/15・16地区大会は皆様のご支援を宜しくお願いします。

お願いします。我々も一生懸命頑張りますので…！
地区大会まで一週間を切りました、登山で言えば9合目。スタッフ各位に最後の踏ん張りを

いよいよ今週末に地区大会が実施されます。皆様の絶大なご協力をご期待申し上げます。

ＢＯＸに協力致します。
大久保さん、叙勲おめでとうございます。ＢＯＸにご協力有難うございました。

大久保さんおめでとうございます。
11月6日午前に勲章と勲記の伝達を受け、午後天皇陛下に拝謁の機会をいただきました。

昨日、家内と会津若松へドライブを致しました。峠の紅葉が素晴らしかったです。
渡邊（光）君、西巻君、銅冶君、坂本君、草野君、大渓君、赤塚君

大久保秀男さん、秋の叙勲「瑞宝小綬章」誠におめでとうございます。

地区大会の折詰に使用する車麩をマルヨネ様より無償提供して頂きました。ご協力大変
15日・16日地区大会には皆様に大変お世話になります。宜しくお願い致します。

馬塲信彦ガバナー、吉田秀治地区大会実行委員長 
大久保、大原、木原副実行委員長 
（有）GNN 内山様         より説明

 
■ＲＩ会長代理決定 
■各委員会の役割担当の再確認 
■前日の設営準備の内容確認と作業の運び方 

リハーサルの内容と流れ 
■ＲＩ会長代理・ご令嬢歓迎晩餐会について 
 ○出席者各人の役割担当の再確認 
 ○晩餐会準備の運び方 
■大会当日について 
 ○プログラムに添った各自役割担当の流れ、注  

意事項について 
 ○服装の確認 
■各委員会に分かれての最終チェック 

 

地区大会のＲＩ会長代理が、第 3590 地区（韓国） 

河東ＲＣの 姜 順鉉 樣 に決定しました。 

略歴 
職業分類  土建業 
生年月日  1927 年 10 月 15 日 
1970 年 河東ＲＣ入会 
1975、76、77 3 代会長歴任 
1997 年 4 月 RI3680 地区大会（韓国）、1998 年 4 月 RI3740 地区大会（韓国）、

2003 年 4 月 RI2750 地区大会（東京)、2005 年 10 月 RI2780 地区大会（鎌倉）、

                          RI 会長代理を務める



 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
      

 まず、ロータリー財団月間についてですが、1964～65 年度 RI 理事会と管理委員 
会は毎年 11 月 15 日を含む１週間をロータリー財団週間とすることを 定めました。 
その後、1983～84 年度に 11 月をロータリー財団月間と定めました。 
11 月には全クラブが同時に財団月間とし、月間中、財団の諸事業についての知識と 
理解を深め、財団の推進に役立つプログラムを実施する RI 理事会指定の月間です。 
       

9 月 25 日には、第 2560 地区の国際親善奨学生候補者オリエンテーションに出席 
し 3 名の候補者の皆様の熱い意気込みを発表していただきました。皆様も是非、親 
善奨学生より卓話等にお呼びし、エネルギッシュなスピーチをいただいてみてはい 
かがですか！？ 素晴らしい奨学生のために、寄付増進を呼び掛けるだけではなく、 

私自身が率先して寄付を頑張ろうという気になりました。 
また、国際ロータリーの目標と地区目標の両方に「ポリオ撲滅」を掲げております。国際ロータリー 

は、2008 年１月１日より３年間にわたって１億ドルの新しい資金を調達することを約束し、ゲイツ財団 
からの同額組み合わせの補助金の申し出に応えました。このロータリーによる新ポリオ・プラス募金活  
動は、2008 年７月１日より正式に開始され、2010 年 12 月 31 日までに完了する予定です。 

本年は、地区財団委員会より補助としてＤＤＦより 20,000 ドル、更に第 2560 地区会員全員の皆様よ

り、一人当たり年間 2,000 円の拠出を要請いたしました。 
 2008-09年度ＰＥＴＳ、地区協議会でもお願いしてまいりましたことで誠に恐縮でありますが、ロー

タリー会員の並々ならぬ努力がポリオ撲滅にあと一歩というところまで来る過程で極めて重要な役割を

果たしました。ポリオの撲滅は、公共保健の分野において歴史上最も重要な偉業となるでしょう。この

目標を果たすために、全力を投入してくださいますようお願い申し上げます。 
 
 
 

   
 
 

 
               
 

   
国際ロータリーは 11 月をロータリー財団月間と定め、全クラブが財団プログ  

ラムを支援、推進、参加することを求めています。 
財団活動が上手くいくためには人、奉仕、資金の三本柱が機能することが肝要  

です。 
馬塲ガバナーは地区重点目標としてロータリー財団の寄付増進、ポリオ撲滅へ  

の協力を掲げています。 
 また各クラブには目標として、ロータリー財団への寄付目標を一会員 100 ドル  
以上、ポリオ・プラスへの拠出金として一会員あたり上期、下期それぞれ 1,000  
円をお願いしております。 

     財団は善意の寄付である会員の貴重な浄財を頼りにしており、皆様にはこの財  
団月間において、一層のご支援を賜りますようお願いを申し上げます。 

 
 
 
 

 

月月信信    
国際ロータリー第 2560 地区 
ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2560 
 2008-2009 年度   11 月号 Vol.５  

ガバナーメッセージ 
  

11 月はロータリー財団月間です！ 
 

 
 

ロータリー財団月間 

ロータリー財団委員長 メッセージ 

ロータリー財団委員長 

神成 粛一 
（新潟西 RC） 

 



 
 
  

 
 

多数のロータリアンの参加のもとＩＭを無事終える事が出来ました。心から感謝とお礼を申し上げます。 
私はＩＭを開催するにあたり２つのことに思いを込めました。１つはごく当たり前のことですが、参加

して良かった、参加して気持ちがすっきりしたと思っていただけるようなＩＭにしたい、そしておいでい

ただいた方々に対してとにかく笑顔で迎え、笑顔で接するということ。 
いま１つは我々メンバー全員（３２名）が一緒になってＩＭに携わり、汗をかき、力を合わせ、協力す

ることにより、今まで以上に和が広がり、意思の疎通が磐石になれば・・・ということでした。 
ＩＭの目的は、会員にロータリーの情報を伝え、ロータリーの知識を広め、お互いの情報交換を通じて

会員の親睦を深めることであると言われております。ＲＩのテーマ、｢夢をかたちに｣、及び、今年度の馬

塲ガバナーの｢ロータリーで人生を高めよう、愛する地区を元気にするために、今日こそ学び、行動しよ

う｣という運営方針に基づいて、１部はクラブからの発表、２部は講演という２部構成で行いました。 
４クラブからテーマに沿った事業内容を発表していただきました。各々のクラブの現況と特色が少なか

らず理解出来たのではないかと思います。 
引き続き、｢日本人のわすれもの｣というタイトルで、北方 

文化博物館館長の伊藤文吉様より講演をいただきました。最近  
の社会情勢での政治・経済・家庭環境における日本人の誇り、 
良さという一番大事なものが失われているという現実を改め 
て考えさせられました。大人、親の責任の重大さを痛感した次  
第です。 
ＩＭの前の日の出来事です。会場設営で、体調のままならな  

いメンバーの一人が、椅子、机を運んでくれていたのを目の当  
たりに見て、私は何も言うことがありませんでした。我が３２  
名のメンバー、本当にご苦労さまでした。 
最後に８クラブの皆様、ご協力ありがとうございました。 

                                               
 

 

 

 

「日本の心で夢をかたちに」。何と欲張ったテーマを

つけたものか、終わってみれば少し気恥しい思いがし

ます。第 6 分区の山内正胤アシスタントガバナーは

IM とは何ぞや、IM 開催の意義は何かを良く考え、「真

にロータリーは何処にあるべきか、世界と日本のため

には、地域のためには如何なる奉仕をすべきか？その

事を話し合い勉強する場である」の認識を持っていま

した。 
IM はややもすると親睦に傾くきらいがあります。

今年の IM は真面目に勉強しよう。そして、自分達の

ロータリーを振り返ろうとの目的を持って企画致し

ました。 
3 部形式で開催し、1 部は“IM 卓話”で「若き研究者よ目指せノーベル賞」のテーマで日経新聞 OB

の阿部洋輔氏より講話をいただきました。その直後、日本の研究者 4 人の方がノーベル賞の栄誉に輝き、

まさにタイムリーの演題だったと思います。 
2 部では 2 つの“分科会”に分かれて「会員増強と楽しいロータリー」、「姿の見えるロータリー・社会

奉仕」のテーマを設定しパネルディスカッション形式で討論し、時間が足りない程の話合いになりまし

た。 
3 部は地元出身の女性歌手によるアトラクションと楽しい“懇親会”です。分区の 6 クラブが一同に会

して交流を深める事は意義ある事であり、懇親会の中で各クラブ会長の出番を設定した事は、最後まで

途中退席者がいなかった効果があったように思われます。 
終わってみて、少しは本来の IM の目的に沿った会合になったかなと感じています。課題としては第 6

分区会員総数 161 名のところ登録者数 104 名で 65％の数字です。これを限りなく 100％に近付ける事が

大切と考えます。 

ＩＭの開催を終えて 

第 1 分区ＩＭ実行委員長 大久保 勝由

年に一度 分区が集う事は素晴らしい事 

第 6 分区ＩＭ実行委員長 阿部 武市



                          
                    
 
 
            

平成２０年             
              

      

＊近隣ＲＣ例会変更のお知らせ                    記帳場所 

 分水ＲＣ   １２月 ９日（火）クリスマス家族大会     新潟大栄信用組合 本店 

燕 ＲＣ   １２月１８日（木）クリスマス家族会      燕三条ワシントンホテル 

加茂ＲＣ   １２月１８日（木）家族忘年会夜例会      加茂産業センター        

    吉田ＲＣ   １２月１９日（金）夜例会           山岸会計事務所   

 １１１    
◆南ＲＣ 
「年次総会」 

 

２２２  
◆北ＲＣ 
「年次総会」 
 

３３３  
◆三条ＲＣ 
「年次総会」

 

４４４  
◆東ＲＣ 

「年次総会」 

５５５    
 

６６６  
 

７７７   

 
８         

◆南ＲＣ 
公式訪問 
事前訪問 

第４分区 AG 
古井 辰禧 様 

９９９    
◆北ＲＣ 
公式訪問 
事前訪問 

第４分区 AG 
古井 辰禧 様 
 

１１１０００               
◆三条ＲＣ 
外部卓話 
ロッテ観光 
新潟事務所長 
関口 明美 様
 

１１１１１１    
◆東ＲＣ 
馬塲ガバナー

公式訪問

 
※記帳できます

１１１２２２    
   

   

１１１３３３    
植木 GE 

地区運営

会議
於： 
メトロポリ

タン松島  

（柏崎）

１１１４４４    
 

１５       

◆南ＲＣ 
会員卓話 

木原 崇会員 

「経営承継 

円滑化  

法と税制」 

１１１６６６   

◆北ＲＣ 
馬塲ガバナー 

公式訪問＆
クリスマス 

パーティ 

※記帳できます

１１１７７７    
◆三条ＲＣ 
「忘年家族会」
於：ホテル新潟

 
 
※記帳できます

１１１８８８    
◆東ＲＣ 

会員卓話 

小林昭雄会員 
 

 

 

１１１９９９   ２２２０００    
 

２２２１１１ 

 

２２ 

◆南ＲＣ 
馬塲ガバナー 

公式訪問 

＆忘年家族会 

於：餞心亭 

おゝ乃 

○公 17：00～ 

○忘 18：30～ 

２３天皇誕生日

◆北ＲＣ 
休 会 

２２２４４４   

◆三条ＲＣ 
外部卓話 

ＦＭ燕三条局
パーソナリティ

高野 一美 様

２２２５５５    
◆東ＲＣ 
クリスマス例会 

 

 

※記帳できます

２２２６６６    
 

２２２７７７   

 

２２２８８８    
 

２９   

◆南ＲＣ 
クラブ休会 

３３３０００    
◆北ＲＣ 
クラブ休会 
 

※記帳できます

３３３１１１    
◆三条ＲＣ 
クラブ休会 

       

日日     月        火       水        木     金     土 

：：三条南ロータリークラブ例会日 


